

Raffinierter Schick aus Leipzig

ISAS-Fashion

www.isas-fashion.de

Anfang August präsentierte die Jungdesignerin Isabell Schumann erstmalig ihre eigene Kollektion in Leipzig. Sicher und stilvoll präsentierten die Models der bekannten Modelagentur Katabama in großem Rahmen die elegante, zeitlose und raffinierte Mode für Business und den Afterwork-Cocktail.

Mit Liebe zum Detail und zum Schneiderhandwerk wird jedes Modell der Kollektion als Unikat angefertigt, welches maßgeschneidert und individuell auf die Bedürfnisse der Kundin angepasst wird. Stoffe, Knöpfe und Accessoires können nach Belieben zusammengestellt werden, wobei ISAS beratend zur Seite steht. Schon ab 120,00 € ist ein Einzelstück zu haben und passt somit in jedes Budget und in jeden Kleiderschrank.

Fotos: Katja Kupfer

ISAS